

Solikin M Juhro, Alumnus FEB UNAIR yang Menjadi Asisten Gubernur BI

IKA UNAIR - Alumnus Fakultas Ekonomi (sekarang Fakultas Ekonomi dan Bisnis) Universitas Airlangga (UNAIR) tahun 1986, Dr Solikin M Juhro SE MAE MA, resmi diangkat sebagai Asisten Gubernur Bank Indonesia (BI). Sebelumnya, pria kelahiran Surabaya, 10 Oktober 1967 tersebut juga pernah menduduki jabatan sebagai Kepala Departemen Kebijakan Makroprudensial BI dan Kepala BI Institute. "Sebagai Asisten Gubernur, tanggung jawab saya nanti seputar bidang perumusan Kebijakan Makroprudensial dan transformasi Bauran Kebijakan Bank Indonesia," ujarnya.



Solikin mengatakan jika jenjang karir yang dimilikinya saat ini tidak lepas dari pendidikan yang ditempuhnya saat berkuliah di FE UNAIR. Selain disibukkan dengan kegiatan akademik hingga menjadi mahasiswa terbaik, Solikin juga aktif di beberapa organisasi kampus. Ia merupakan Ketua Himpunan Mahasiswa Ilmu Ekonomi Studi Pembangunan (IESP) hingga menjabat sebagai Wakil Ketua UKM Sepak Bola.

DPKKA UNAIR Gelar Sharing Session Finalis GCC Bersama Alumni



IKA UNAIR - Departemen Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga menggelar Meet Up Global Career Challenge (GCC) pada Senin (15/1/2023). Kegiatan yang terlaksana di Ruang Kahuripan 301 Lantai 3 ini dihadiri para finalis GCC tahun 2023 dan alumni GCC tahun 2022. Ari Sufiati, seorang alumni Universitas Airlangga yang kini aktif sebagai Senior Server UI Localization Project Manager Apple Inc. di United States of America (USA) menjadi pembicara dalam Meet Up ini. Alumni Fakultas Ilmu Sosial dan Politik itu membuka pembicaraan mengenai peluang dan kesempatan dalam membangun karir.

"Kita harus mengenali diri kita. Sejauh mana kemampuan kita dan mengambil seluruh kesempatan yang ada. Apapun itu, ambil. Selagi bisa dan ada."

Senior Manager Apple Inc Bagikan Career Journey dan Tips Membangun Personal Branding

IKA UNAIR - Siapa yang tidak ingin memiliki karir yang cemerlang di dunia kerja? Tentu semua orang memimpikan akan hal tersebut. Akan tetapi, bagaimana kita bisa membangun karir yang cemerlang tersebut? Dan bagaimana orang yang memiliki karir cemerlang memulai semua yang sudah ia miliki sekarang? Guna dapat memberikan kisah inspiratif sekaligus tips membangun karir yang cemerlang di dunia kerja, Airlangga Global Engagement menyelenggarakan seminar bertajuk Personal Branding: The Key to Unlock International Career and Study Opportunities. Seminar yang diselenggarakan pada Selasa (16/01/2023) tersebut mengundang Ari Sufiati, selaku senior project manager Apple Inc. sebagai pembicara.



Dalam acara yang dihadiri oleh puluhan mahasiswa yang berasal dari berbagai kalangan tersebut, Ari sapaan akrabnya menceritakan bagaimana ia bisa mencapai titik yang sekarang. Berasal dari keluarga yang sederhana ia tentu harus memulai semuanya dari bawah.

Kisah Inspiratif Musyaddad, Alumni UNAIR Yang Berhasil Terpilih Jadi Imam Masjid di UEA



IKA UNAIR – Seorang ulama pernah berkata, orang berilmu dan beradab tidak diam beristirahat di kampung halaman. Itulah yang dilakukan oleh Ahmad Musyaddad, alumni Bahasa dan Sastra Inggris (SASING), Fakultas Ilmu dan Budaya (FIB), Universitas Airlangga (UNAIR). Peralannya, ia berhasil membawakan prestasi membanggakan, dengan terpilihnya menjadi Imam Masjid di Uni Emirat Arab (UAE).

Seleksi ini diselenggarakan secara resmi oleh Kementerian Agama Republik Indonesia (Kemenag RI) pada bulan Mei tahun 2023 silam. Program ini merupakan bentuk kerja sama antara Indonesia dengan UEA untuk mencari pemuda Indonesia yang memiliki kemampuan untuk menjadi imam sholat rawatib di salah satu masjid di UAE. Dilansir dari wawancara UNAIR News, Musyaddad berhasil mengalahkan 518 peserta dan menjadi salah satu dari 44 pemuda terpilih yang akan diberangkatkan ke UAE bulan ini di Masjid Emirate Ras Al-Khaimah, UAE.

Dies Natalis, Prodi D4 K3 Perkuat Komitmen Luluskan Mahasiswa Prestatif dan Berdaya Saing

IKA UNAIR – Start a New Beginning of Change menjadi tema Dies Natalis Ke-2 Program Studi (Prodi) D4 Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Fakultas Vokasi (FV) Universitas Airlangga (UNAIR). Peringatan dies natalis itu menandai eksistensi prodi dari D3 (diploma) hingga D4 (sarjana terapan). “Memperingati hari jadi D4 K3 untuk kali kedua, saya ucapkan terima kasih kepada semuanya. Perayaan kali ini sebenarnya merupakan perayaan pertama dari ekstensi prodi D3 K3 ke D4 K3,” ungkap Ratih Damayanti SKM M Kes.

Kepala prodi K3 tersebut berharap prodi D4 K3 bisa terus melahirkan mahasiswa dan alumni yang berkualitas dan berprestasi secara nasional hingga internasional. Pemoangan tumpeng turut menandai peringatan dies natalis K3 itu di Gedung Kuliah Bersama (GKB) Lt. 9 Candradimuka MEER-C Universitas Airlangga (UNAIR) pada Sabtu (13/1/2023).



IKA USA Kunjungi UNAIR dalam Awarding GCC 2023



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair | alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id | @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>

IKA UNAIR – Universitas Airlangga kedatangan tamu spesial dari Ikatan Alumni (IKA) UNAIR Chapter United State of America (USA). Ialah Ari Sufiati, Senior Project Manager Apple Inc. Ari hadir guna mengisi acara Awarding dan Penandatanganan Program GCC x UNAIR pada Selasa (16/1/2024). Acara itu terselenggara oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) dengan Global Career Challenge atau GCC.

Kegiatan tersebut bertempat di ruang Balairua Kantor Manajemen

Kampus MERR-C. Hadir dalam kegiatan tersebut Rektor UNAIR, Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak, Wakil Rektor Bidang Akademik, Kemahasiswaan dan Alumni Prof Dr Bambang Sektiari Lukiswanto DEA DVM, serta Direktur DPKKA UNAIR Prof Dr Elly Munadzirah drg MS.